

Das St. Galler Gesundheitssymposium lohnt eine Nachlese **Akzente mit Pfiff**

Ein Rekordaufmarsch interessierter BesucherInnen ist ohnehin Tradition. Das diesjährige St. Galler Gesundheitssymposium brillierte darüber hinaus erneut mit hervorragenden Referaten. Wir berichteten bereits in «clinicum» 1/2011 aus der Sicht der St. Galler Gesundheitsdirektorin, Heidi Hanselmann. Heute präsentieren wir Ihnen mit besonderer Freude zwei Referate, die besonders aufgefallen sind und die uns auch speziell gefallen haben: zum einen der bestens aufgelegte Prof. Christoph R. Rickli vom organisierenden örtlichen Kantonsspital und zum andern Dr. Dieter Kissling, ein Synonym für Arbeitsmedizin par excellence. – Viel Spass beim Lesen!

